

Se inauguró formalmente la Universiada Nacional 2024 con sede en la UAA



BOLETÍN 162

- Este evento deportivo congrega a más de 10 mil estudiantes atletas de más de 200 casas de estudio públicas y privadas.
- La rectora de la UAA reconoció que esta justa deportiva representa, sin duda, la antesala para competencias internacionales, así como un momento de crecimiento personal para los atletas participantes.

Con la presencia de la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la Dra. María Teresa Jiménez Esquivel, Gobernadora Constitucional del Estado de Aguascalientes y el Dr. Manuel Alan Merodio Reza, Secretario General Ejecutivo del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE) se realizó la inauguración de la Universiada Nacional 2024.

En el marco de la inauguración de este importante evento que concluirá el día 28 de mayo, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, reconoció que para la Universidad Autónoma de Aguascalientes es un verdadero honor ser, por primera vez en su historia, la sede oficial y la co-organizadora, en conjunto con el Gobierno del Estado, el Instituto del Deporte del Estado de Aguascalientes y el Consejo Nacional del Deporte de la Educación, de la Universiada Nacional, que hoy por hoy es el evento deportivo universitario más importante del país, porque en él se dan cita, desde las fases eliminatorias, más de 10 mil estudiantes atletas de más de 200 casas de estudio públicas y privadas.

En ese sentido, la Dra. Pinzón agregó que la importancia histórica de este evento se refleja en el actuar de cada uno de los participantes, quienes se muestran motivados y con el deseo de hacer un papel inolvidable al conocer lo que está en juego y de toda la tradición que sustenta al campeonato.

La rectora expresó que los días de competencias traerán consigo situaciones de alta exigencia que los confrontará con ellos mismos y, a su vez, les permitirá forjar su voluntad y espíritu, tanto desde la victoria, como desde la derrota, pues, agregó se encuentran frente a una oportunidad privilegiada para salir fortalecidos como deportistas y como personas.

La Dra. Sandra Yesenia invitó a los competidores a recordar que, “Más allá de los resultados, lo fundamental en estos días será que suban un escalón en su fortalecimiento interior”, dejando todo en la cancha e incluso, si pierden la batalla, hacerlo con la frente en alto, y levantándose sabiendo que dieron lo mejor de sí mismos y que se llevan lecciones para la siguiente competencia.

Cabe hacer mención que este importante evento se realiza en coordinación con el Instituto del Deporte del Estado de Aguascalientes (IDEA), tanto en instalaciones de la UAA como de Instituciones de Educación Superior del estado y otras sedes deportivas de la entidad.

Este acto también contó con la presencia del Mtro. Juan José Orozco López, presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA; el Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la UAA; el Lic. José Juan Sánchez Barba, alcalde de la ciudad de Aguascalientes; el Lic. Arturo Fernández Estrada, director del IDEA; el Mtro. Luis Enrique Gutiérrez Reynoso, Director del IEA; la Diputada Gladys Adriana Ramírez Aguilar, presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados; y el Diputado Arturo Piña Alvarado, presidente de la Comisión de Recreación y Deporte del Congreso del Estado.

—000— Ciudad Universitaria 13 de mayo de 2024